

Presentación del proyecto

Para crear un proyecto nos dimos cuenta de que a la mayoría de los niños les costaba mucho trabajo tomar las medicinas en forma de pastilla o polvos. Ya sea por el sabor o por la pastilla como tal. Partiendo de esta necesidad, decidimos crear YÔME.

YÔME será un yogur como otro cualquiera con el medicamento integrado. De esta manera, el mal sabor de algunos fármacos se camuflaría con el sabor del yogur. La textura sería diferente y ninguna persona debería tener problemas para ingerirlos. Además, no hay ni un solo producto igual en el mercado, por lo que será una novedad, sin ninguna competencia.